

# 下市町教育委員会だより

教育委員会から町民の皆様への情報通信



令和7年7月1日 第60号  
奈良県下市町教育委員会  
教育長 上東 祥浩 発行

## 『みんなで減CO2プロジェクト』 ～下市あきつ学園～

▼奈良県では、地球温暖化を防止し、県の豊かな自然・歴史文化遺産と美しい景観を未来の子どもたちに継承しつつ、社会経済活動を持続的に発展できるように、2050年の脱炭素社会の構築を目指して、2030年の目標達成に向けて施策をより加速させるため、国による脱炭素先行地域も見据え、新たな脱炭素戦略を策定されました。▼現在、世界のCO<sub>2</sub>（二酸化炭素）排出量は大幅に増加し、大気中のCO<sub>2</sub>濃度が年々増加しています。奈良県では、家庭部門からのCO<sub>2</sub>排出量は、29.8%と全国17.3%に比べて高くなっており、そのため、平均気温は、世界だけでなく、日本全体、奈良県においても100年で約2.2℃の割合で上昇しているそうです。▼奈良県・奈良県教育委員会は、4年生から6年生を対象に、普段の買い物時にエコラベルの有無を確認するなどの習慣の定着を目指すために、『みんなで減CO2プロジェクト』と称して、事業を進めています。そこであきつ学園の前期課程4年生から6年生が、『身近な商品から学び、買い物から行動を変えよう』というテーマで、出前授業を行っていただき、「脱炭素に関する」お話を聞いたり、体験することができました。この出前授業を受けて、5年生の『下市学』や4年生の社会科の授業を通して、学びを深めていく予定をしています。



## 第2回下市生活学校 ～己書～

▼6月12日（木）、第2回下市生活学校を開催しました。昨年に引き続き『己書（おのれしょ）』の講習です。▼己書は、デジタルが主流の現代において、アナログな表現を体験できる場として、心のふれあいと絆を生むコミュニケーションツールとしても注目されています。▼参加された皆さんは、味のある文字と絵を上手に描けていました。



## 英語教室 こども園4歳児（きりん組）

▼今回は、4歳児（きりん組）の園児の皆さんを対象に、ALT（外国語指導助手）のタラベラ先生による英語教室が行われました。英語を使ったゲームや歌を楽しく歌いました。▼幼児期から英語に楽しく親しみことにより、英語の音やリズムに慣れること、これから、将来に向けて英語を通して異文化への興味・関心を育むことをねらいとしています。



## 下市町第1回文化連盟理事会より

6月9日(月)、第1回文化連盟理事会が会議で承認された令和7年度事業の開催等に関するは下記のとおりです。詳細については、後日連絡します。

記

### ○第62回町展

日 程:令和7年10月25日(土)・26日(日)  
場 所:下市観光文化センター  
出品数:1人3部門まで 1部門3点まで

### ○第28回文化講演会

日 程:令和7年11月9日(日)  
時 間:13:30~(開演)  
場 所:下市観光文化センター  
演 題:(仮)『700年前の南北朝時代の下市のまち』  
講 師:下市町文化連盟会長 大西一則 氏

### ○芸能発表大会

現在審議中です。決まりましたら、教育委員会だより等にて、お伝えします。



## 下市おはなしの会 ~下市こども園~

▼5月21日(水)、下市おはなしの会の皆様にこども園へお越しいただきました。▼子どもたちは、ゆっくりとお話を聴くことで、心穏やかに過ごし、豊かな時間を過ごすことができました。さらに、豊かな言葉や表現を身につけることや本と親しみ、読書を好きになってもらうことを期待しています。▼こども園には、子どもたちが楽しめる新しい絵本も購入しています。



## ボッチャ大会 ~町体育協会主催~

▼6月8日(日)、下市町体育協会主催によるボッチャ大会が開催されました。これまで、参加チームを募集したところ、9チーム31名のご参加をいただきました。▼老若男女、誰でも気軽に楽しめる軽スポーツです。本大会の結果は、以下のとおりです。



優勝:仔邑A 準優勝:仔邑C 第3位:桧皮蔵

## 防災教育のさらなる充実を

## ~下市こども園・下市あきつ学園~

▼防災教育は、究極的には命を守ることを学ぶことですが、それは、災害発生の理屈を知ること、社会と地域の実態を知ること、備え方を学ぶこと、災害発生時の対処の仕方を学ぶこと、そして、それを実践に移すことが必要です。▼そのため、自ら考え、判断し危険から、自分の身を守る行動をとることが大切です。

こども園やあきつ学園では、毎年の避難訓練は、下市消防署、吉野警察署のご協力をいただき、『火災避難訓練』『地震避難訓練』『不審者対応訓練』を実施します。▼今年も日本赤十字社奈良県支部にもご支援をいただき、『防災教育』に取り組む予定をしています。5月に先生方も、命を守るための救急救命の講習を受講したところです。



7月7日は七夕ですが、今年の7月7日は、二十四節気『小暑(しょうしょ)』にあたります。小暑を迎えると、暑さが本格化するため、体調管理は十分注意が必要です。こまめな水分補給や適切な休息を心がけてください。ちなみに、この日は、『そうめんの日』とも言われています。



ご意見・お問い合わせは…

下市町教育委員会事務局

☎ 0747-52-1711

FAX 0747-52-5159

✉ kyoi@town.shimoichi.nara.jp